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La SPA vauclusienne organise la journée des
truffes noires

Ce samedi 27 avril, la SPA vauclusienne organise une journée à thème dédiée aux truffes noires pour nos
amis à quatre pattes qui ont le pelage noir. Les animaux noirs souffrent de nombreux préjugés sur leur
pelage et rencontrent beaucoup de difficultés à être adoptés.

Il sera donc possible de les rencontrer au refuge du Petit Pigeolet à L’Isle-sur-la-Sorgue et être témoin de
tout l’amour que ces animaux ont à offrir. Une buvette et des pâtisseries seront proposées aux visiteurs
et les profits seront en faveur des animaux du refuge.

La SPA rappelle qu’il faut être muni du Certificat d’engagement et de connaissances daté et validé au
moins 7 jours à l’avance pour pouvoir procéder à une adoption. Il sera possible de remplir le document au
refuge avec l’aide des bénévoles puis attendre 7 jours afin de repartir avec l’un des pensionnaires.
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Samedi 27 avril. De 10h à 17h. Refuge du Petit Pigeolet. 170 Chemin du Pigeolet. Isle-sur-la-
Sorgue.
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(Vidéo) Explorez le patrimoine juif de L’Isle-
sur-la-Sorgue après restauration en avant-
première

La Ville de L’Isle-sur-la-Sorgue a entrepris de restaurer son patrimoine juif, témoin de l’histoire des ‘Juifs
du Pape’. La Ville s’est notamment alliée à la Fondation du Patrimoine pour restaurer l’escalier de
l’immeuble Beaucaire qui est l’un des derniers témoignages de l’architecture civile de l’ancien quartier
juif de L’Isle-sur-la-Sorgue.

En attendant que la Ville vienne à bout du projet, la direction du Patrimoine vous propose une visite 3D
de l’immeuble Beaucaire,  du site de l’ancienne synagogue et  du cimetière,  tels  qu’ils  seront après
restauration.
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Les parcours exacts de la flamme
olympique en Vaucluse enfin dévoilés

Le Département de Vaucluse vient de dévoiler les différents parcours précis de la flamme
olympique, qui traversera le Vaucluse le mercredi 19 juin.

Le mercredi 19 juin prochain, la flamme olympique traversera le Vaucluse. Le département sera une
étape dans le parcours de la flamme qui débutera le 8 mai à Marseille et se terminera le 26 juillet à Paris,
et  qui  lancera le  début des Jeux Olympiques 2024.  Si  jusqu’à maintenant,  on connaissait  les  lieux
vauclusiennes par lesquels la flamme va passer et à quels horaires, les détails du parcours restaient
vagues.
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Le parcours, qui sera discontinu, se composera de sept séquences qui vont rythmer la journée du 19 juin
dans différents points du département : Rustrel, Apt, L’Isle-sur-la-Sorgue, le Mont Ventoux, Orange,
Sorgues et Avignon. Chacune de ces séquences a un parcours plus ou moins long (cf cartes ci-dessous)
avec en tout 100 porteurs de la flamme. Le site des Ocres de Rustrel sera la seule étape du parcours
fermée au public. Pour les Vauclusiens, le parcours débutera donc à 9h à Apt, et s’achèvera à 19h20 à
Avignon.
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Isle-sur-la-Sorgue : le centre-ville redevient
piéton
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Chaque année, peu après l’arrivée du printemps, la ville de l’Isle-sur-la-Sorgue piétonnise son centre-ville
dans l’objectif d’offrir aux usagers un environnement sécurisé, moins impacté par les nuisances sonores
et la pollution, et offrant une meilleure visibilité et accessibilité aux commerçants. Cette année, cette
mesure entre en vigueur dès ce vendredi 12 avril.

•La Rue Carnot sera donc piétonne du vendredi 12 avril au dimanche 27 octobre de 19h30 à minuit.
•Les Rues du Docteur Tallet & République, les quais Jean Jaurès & Rouget de Lisle, et le Pont Gambetta
seront piétons tous les vendredis de 18h à minuit, les samedis de 11h à minuit et les dimanches de 15h à
minuit, du vendredi 12 avril au dimanche 16 juin. À partir du lundi 17 juin au jusqu’au dimanche 25 août,
ils seront piétons tous les jours sans exception de 11h à minuit. Enfin, du lundi 26 août au dimanche 27
octobre, ils seront piétons les vendredis de 18h à minuit, les samedis de 11h à minuit, et les dimanches
de 15h à minuit.
•Le Pont de Bouigas, quant à lui, sera mis à sens unique depuis le rond-point du Bassin vers la porte de
Bouigas, du vendredi 12 avril au dimanche 27 octobre.
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L’Isle-sur-la-Sorgue nettoie le Sud

Ce samedi 13 avril, la Ville de L’Isle-sur-la-Sorgue, ainsi que d’autres communes vauclusiennes vont
prendre part à l’action citoyenne ‘Nettoyons le Sud’. Initiée en 2023 par la Région Sud, cette opération
de ramassage de déchets vise à sensibiliser les habitants à ces derniers et à la préservation de la nature.

Pour participer, il suffit de s’inscrire en ligne au point de ramassage que vous souhaitez sur la carte
interactive. Pour accéder à cette dernière, cliquez ici. En famille, entre amis ou seul, adultes et enfants
sont attendus pour l’occasion. L’ensemble des équipements seront fournis sur place pour un ramassage
optimal dans la bonne ambiance.

A L’Isle-sur-la-Sorgue, l’événement est encadré par les bénévoles de l’association pour le don de sang qui
vous donnent rendez-vous à 10h30, route de la Roque-sur-Pernes, à proximité de la citerne.

https://nettoyons.maregionsud.fr/
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La Fondation Frédéric Gaillanne organise un
loto géant à l’Isle-sur-la-Sorgue

La Fondation Frédéric Gaillanne qui œuvre depuis 2008 pour offrir des chiens guides à des
enfants déficients visuels organise ce dimanche 7 avril à la salle des fêtes de l’Isle-sur-la-
Sorgue un loto géant dont les bénéfices seront reversés à l’association.

Cet évènement qui sera animé par le journaliste sportif vauclusien, Laurent Paganelli, très engagé sur le
plan  associatif  et  parrain  de  la  fondation,  offrira  de  nombreux  lots  pour  les  gagnants.  On pourra
notamment retrouver un week-end pour deux personnes à Nice à l’hôtel Le Negresco, deux places VIP
pour le mondial Marseillaise à Pétanque ou bien encore les traditionnels paniers garnis.

https://www.fondationfg.org/
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5€ le carton, 12€ les trois cartons ou 20€ les six, la Fondation a souhaité mettre en place des tarifs
abordables pour que ce loto soit ouvert à tous les publics. Une buvette qui offrira de nombreux gâteaux
et autres pâtisseries sera présente pour régaler l’ensemble des participants. Les recettes bénéficieront à
la Fondation Frédéric Gaillanne et aidera la structure à offrir des chiens guides à des enfants déficients
visuels.

Infos pratiques : Loto géant au profit de la Fondation Frédéric Gaillanne. Dimanche 7 avril.
14h30 avec une ouverture des portes à 13h30. Salle des fêtes de l’Isle-sur-la-Sorgues. Avenue
Napoléon Bonaparte. Plus d’informations pour l’inscription au 04 90 85 11 05.

L’Isle-sur-la-Sorgue accueille la 116ᵉ édition
de sa Foire Antiquités et Brocante
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L’événement biannuel tant attendu des chineurs passionnés et amateurs fait son grand retour. La Foire
d’antiquités et brocante revient pour une 116ᵉ édition à l’Isle-sur-la-Sorgue du vendredi 29 mars au lundi
1ᵉʳ avril.

Organisée depuis l’année dernière par le Syndicat National du Commerce de l’Antiquité, de l’Occasion et
des Galeries d’Art (SNACAO-GA), la Foire se tiendra comme à son habitude au cœur du Parc Gautier, et
fera cette année son retour sur l’Avenue des Quatre Otages.

Circulation et stationnement

Pour assurer le bon déroulé de l’événement, le Parc Gautier sera interdit d’accès du vendredi 22 mars à
7h au jeudi 28 mars à 20h et du lundi 1ᵉʳ avril à 20h au jeudi 4 avril à 20h.

La circulation sera interdite sur l’Avenue des Quatre Otages le mardi 2 avril de 14h à 17h, et du vendredi
29 mars au lundi 1er avril de 8h à 20h, ainsi que sur l’Avenue de la Libération le dimanche 31 mars de 6h
à 20h.

Sur l’Avenue des Quatre Otages, la circulation sera autorisée en demi-chaussée seulement dans le sens

https://www.sncao-syndicat.com
https://www.sncao-syndicat.com
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Avignon vers Carpentras/Apt le mercredi 27 mars de 13h à 19h et le jeudi 28 mars de 8h à 19h. L’accès
au Square des Maréchaux (parking derrière la Poste) se fera par le pont d’Anagni (côté chemin du
Névon) et le double sens sera autorisé du vendredi 29 mars au lundi 1er avril. Le Chemin du Névon sera
mis en sens unique dans le sens vers le cours Anatole France du vendredi 29 mars au lundi 1er avril de 8h
à 20h. Le Cours Anatole France sera mis en sens unique dans le sens l’Isle-sur-la-Sorgue vers Robion du
vendredi 29 mars au lundi 1er avril de 8h à 20h.

Le stationnement, quant à lui, sera interdit :
•Sur l’Avenue des Quatre Otages du lundi 25 mars à 18h au mardi 2 avril à 19h
•Sur l’Avenue de la Libération le dimanche 31 mars de 6h à 20h
•Sur le parking du parc Gautier du vendredi 22 mars à 7h au jeudi 4 avril à 20h
•Sur le parking du stade des Névons du vendredi 29 mars à 7h au lundi 1er avril à 20h

Du 29 mars au 1ᵉʳ avril. De 9h à 19h. Entrée libre. Isle-sur-la-Sorgue.

Alerte à la bombe, 11 établissements
vauclusiens visés

11 établissements scolaires de Vaucluse ont été victimes, aujourd’hui, de messages de menace,
sur les communes d’Avignon, Orange, Cavaillon, l’Isle-sur-la-Sorgue et Vedène.

Les établissements concernés ?
Lycée Ismaël Dauphin, Collèges Paul Gauthier et Clovis Hugues à Cavaillon ; Collège Arausio, Lycée
Professionnel  de  l’Argensol,  Lycée  de  l’arc  et  Lycée  Jean  Giono  à  Orange;  le  Lycée  Professionnel
Alphonse Benoît et Lycée agricole la Ricarde à l’Isle-sur-la-Sorgue ; le Lycée Professionnel du domaine
d’Eguilles à Vedène ; le Lycée Aubanel à Avignon. En lien avec les chefs d’établissements concernés, les
services de la Direction des Services Départementaux de l’Éducation Nationale (DSDEN), les forces de
sécurité (police nationale, groupement de gendarmerie départementale et polices municipales), ainsi
qu’avec la mobilisation de toutes les communes impactées, des périmètres de sécurité ont été mis en
place. Les élèves accueillis, y compris au sein d’établissements non concernés par les messages mais
situés à l’intérieur des périmètres de sécurité (pour les communes d’Avignon et de Cavaillon), ont tous
été mis en sécurité.

Aujourd’hui à 13h30
L’inspection de 4 établissements scolaires est terminée. Aucun danger particulier n’a été mis au jour par
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les opérations de levée de doute réalisées : le collège Arausio et le lycée Professionnel de l’Argensol
situés à Orange demeurent fermés pour la journée ; Les élèves scolarisés au sein du lycée Professionnel
du  domaine  d’Éguilles  à  Vedène  et  du  lycée  de  l’arc  à  Orange  sont  autorisés  à  regagner  leur
établissement.  Les  opérations  de  levées  de  doute  sont  toujours  en  cours  au  sein  des  7  autres
établissements scolaires. Le préfet de Vaucluse a souligné la mobilisation exceptionnelle de l’ensemble
des acteurs et les a remerciés pour leur action.

Mireille Hurlin

Une journée pour les animaux à longues
oreilles à la SPA vauclusienne
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La SPA vauclusienne organise une nouvelle journée à thème ce samedi 23 mars au refuge du Petit
Pigeolet à L’Isle-sur-la-Sorgue. Nos compagnons à longues oreilles seront à l’honneur.

Cette journée sera l’occasion de rencontrer les pensionnaires du refuge qui n’attendent qu’un nouveau
foyer et beaucoup d’amour. Come à chaque rendez-vous, une buvette et des pâtisseries seront de la
partie et les profits iront en faveur des animaux du refuge.

La SPA rappelle qu’une nouvelle réglementation est en place et que pour toute adoption, il faut être muni
du Certificat d’engagement et de connaissances daté et validé au moins 7 jours à l’avance. Il  sera
possible de remplir le document au refuge.

Samedi 23 mars. De 10h à 17h. SPA. Refuge du Petit Pigeolet. 170 chemin du Pigeolet. Isle-sur-
la-Sorgue.
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https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg

